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PROCES-VERBAL  

 COMITE DIRECTEUR DU 07 Novembre 2023 
 
 

Présents 

Président : M. DEVILLE CAVELLIN 
Membres : Mme AMOURA, MATHIVET, MM. BADARELLI, CHACHOUA, COULIBALY, 
DELFOUR, FORNARELLI, GUETTOUFI, LEHMANN, PAREUX, URGEN. 
Excusés : MM. CHEMIN, LE FAOU, MACHRI 
Assiste : MM. MERAH (Président CDA), ERAUD (Directeur administratif) 

 
PV du 07 Novembre 2023 
PROCES-VERBAL N° 3 

Ordre du jour 
 Nouvelles LPIFF 
 Nouvelles District 
 Rappel des statuts 
 Présentation des candidats  
 Situation financière des clubs 
 Vœux du Président  
 Questions / Réponses 

Nouvelles LPIFF 
Le Président fait un retour sur l’Assemblée Générale de la Ligue du 04 novembre 2023. 

Nouvelles District 

Retour sur l’AG du District du 21 octobre 2023 au Plessis Pâté 
- Election Mr. CHACHOUA comme membre du Comité Directeur 
- Un résultat très satisfaisant de l’approbation des rapports soumis aux votes avec un 

score supérieur à 90%. 
- Validation des différentes modifications statutaires  

Points licences 
36 215 licences au 7 novembre 2023  
33 698 licences au 7 novembre 2022  
Soit 2517 de plus que la saison passée à la même date, Bonne tendance toutefois à 
relativiser car nous n’avons pas toutes les données :  

- La ligue peut-être en avance sur le traitement des licences  



 
 

District de l'Essonne de Football  2 
 

- Les clubs ont peut-être rentré leurs licences plus tôt.  

Rappels statutaires 
Pour donner suite à la validation en Assemblée Générale Elective du 21 octobre 2023, le 
bureau se compose dorénavant de la façon suivante :  

- Le Président, Claude DEVILLE CAVELLIN  
- Le Président délégué : à élire  
- Le Vice-Président : à élire  
- Le Trésorier : Fabrice CHEMIN  
- Le Trésorier adjoint : à élire  
- Le Secrétaire général : Christian DELFOUR  
- Le Secrétaire adjoint : Sandrine AMOURA  

 
Par conséquent, le Président propose pour les postes vacants :  

- Christian FORNARELLI, en tant que Président délégué  
- Philippe LEHMANN, en tant que Vice-Président  
- Ahmed GUETTOUFI, en tant que trésorier adjoint  

Le Comité directeur procède au vote à bulletin secret des propositions du Président : 
 

• Proposition pour le Poste de Président Délégué : Christian FORNARELLI  
11 OUI ; 1 NON 
Monsieur Christian FORNARELLI est élu « PRESIDENT DELEGUE » 

 
• Proposition pour le Poste de Vice-Président : Philippe LEHMANN 

11 OUI ; 1 NON 
Monsieur Philippe LEHMANN est élu « VICE-PRESIDENT » 

 
• Proposition pour le Poste de Trésorier Adjoint : Ahmed GUETTOUFI 

11 OUI ; 1 NON 
Monsieur Ahmed GUETTOUFI est élu « TRESORIER ADJOINT » 

SITUATION FINANCIERE DES CLUBS  
Rappel des procédures : 
Article 3.7 des RSG : Les appels de fonds doivent être réglés dans les 20 jours  
 

• 2 novembre 2023 : Notification par mail 
• 13 novembre 2023 : Relance des clubs toujours débiteurs  

Il est proposé au Comité Directeur d’appliquer l’article 3.7.1. pour les clubs qui 
seraient toujours débiteurs au 21 novembre 2023 en leur laissant un nouveau délai 
courant jusqu’au 5 décembre 2023.  

Le Comité Directeur valide à l’unanimité la procédure suscitée.  
Article 3.7.1 : Perte d’un point au classement pour chacune des rencontres de 
compétitions programmées après expiration du nouveau délai accordé et jusqu’à 
régularisation  
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INFORMATIONS DIVERSES  
- Mise à l’honneur des clubs champions la saison dernière à la « Soirée des 

champions » au MERCURE du Coudray Monceaux le 24 novembre 2023. 
- Réunions du collège des Présidents le 15 décembre 2023 
- Vœux du Président le 15 janvier 2024 

 

Points Divers 
Pierre PAREUX : 
Le championnat Futsal a commencé avec 10 équipes en D1 dont une nouvelle équipe : 
PIMENT NOIR  
 
Abderrahmane CHACHOUA :  
Dotations faites à l’AG très appréciées.  
Proposition de réflexion autour d’une dotation pour le foot féminin.  
Partage l’idée de doter les clubs de chasuble arbitre pour les arbitres bénévoles (voir district 
77). 
Demande s’il y a un cadre juridique pour les clubs au District ? Le directeur a répondu qu’il 
existait une assistance juridique à la Ligue. En complément, le Directeur du District reçoit 
volontiers les clubs pour les accompagner sur différentes questions juridique (licence, 
contrat de travail, AG, etc…°) En revanche aucun conseil juridique ne pourra être donné sur 
l’interprétation de la réglementation ou sur une procédure en cours.  
 
Sandrine Mathivet : 
Informe le CD que la prochaine réunion Technique se déroulera le 11 décembre prochain. 
Par ailleurs, la formation continue des éducateurs aura lieu le 13 janvier 2024. Le lieu reste à 
déterminer.  
Une question sur le fairplay a été abordé en comité directeur. L’idée serait de mettre en 
avant le club le plus fairplay de l’année. Toutefois plusieurs difficultés sont rencontrées à 
cette mise en place d’un tel type de challenge.  
 
 
Brahima COULIBALY : 
Informe le Comité Directeur que la CDA pourrait relancer une formation des dirigeants de 
clubs au rôle d’arbitre de club. Tout en sachant que l’arbitre de club ne permet pas de 
couvrir son club au titre du statut de l’arbitrage.  
 
Christian BADARELLI : 
Relève l’absence de plus en plus fréquente de délégués de club sur les rencontres ce qui nuit 
souvent au bon déroulement d’une rencontre 
 
Ahmed GUETTOUFI : 
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Présente le projet de doter l’ensemble des arbitres de l’Essonne d’un maillot 
d’échauffement. L’idée serait de travailler conjointement avec l’UNAF et de trouver un 
partenaire afin de pouvoir aider au financement du projet.  
Ahmed a indiqué également que l’UNAF avait mis en place la vente d’un pack arbitre sans en 
informer la CDA. Il regrette que cette opération ait été mise en place alors que le District 
avec la CDA a déjà un pack arbitre.  
 
Kalek MERAH : 
Président de CDA présente le bilan de la première FIA qui s’est bien déroulée. La Prochaine 
FIA est quant à elle bien remplie.  
La CDPA devrait se mettre en ordre de marche pour ce début de saison.  
Le Président du district, Claude DEVILLE CAVELLIN, a rappelé que le travail de la CDPA était 
très important et primordial au regard des jeunes qui commencent l’arbitrage. Il n’est pas 
souhaitable de les laisser seuls dans leur début à l’arbitrage.  
 
 
    PRESIDENT        SECRETAIRE GENERAL 
C. DEVILLE CAVELLIN                       C. DELFOUR 
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